



Está aquí: Inicio > Cafe Noticias > Cinco años de presencia en Ecuador del Movimiento Apostólico

CAFÉ NOTICIAS

Cinco años de presencia en Ecuador del Movimiento Apostólico

Detalles Publicado el 02 Enero 2019 Escrito por Gabriela Garces



El Movimiento Apostólico, procedente de Italia, cumplió cinco años de presencia en el Ecuador. Los integrantes agradecieron a Dios, participando de la eucaristía, presidida por monseñor Iván Minda Administrador Apostólico de la Diócesis de Ibarra.



Durante la Santa Misa efectuada en la Iglesia Catedral, monseñor Iván dio la bienvenida a este grupo de familias que desean seguir la espiritualidad del Movimiento, servir a la Iglesia, orar por el Papa Francisco y ser testimonio para el mundo actual.

NOTICIAS DESTACADAS



Cinco años de presencia en Ecuador del Movimiento Apostólico



Ricardo Huare fue el ganador del Gran Fondo Enduro Bike



Fiesta ancestral andina de Kaak Raymi vivió en Otavalo



Misión Familia inicia en la Diócesis de Ibarra

MENÚ PRINCIPAL

- Inicio
- Enlaces Web
- Webmail